

HERRALDO COMARCAS

Año XX · Nº 429

SOMONTANO-CINCA MEDIO



Una educadora medioambiental informa sobre el correcto uso de los baños naturales a unos bañistas del concurrido Salto de Bierge. COMARCA DE SOMONTANO

Por un baño más responsable

>>> La Comarca de Somontano cierra con éxito la campaña de sensibilización ambiental

>>> Las zonas de aguas naturales han atraído a más de 21.000 bañistas este verano

>>> La iniciativa pretende fomentar los baños más seguros, mejorar conductas y cuidar el entorno

BARBASTRO. La campaña de sensibilización ambiental a pie de río que ha desarrollado la Comarca de Somontano de Barbastro, a través de las áreas de Turismo y Medio Ambiente, por segundo verano consecutivo, terminaba a finales de septiembre.

Durante los meses de verano, un educador ambiental informaba y sensibilizaba sobre la conservación del entorno a visitantes y turistas, en la zona de baño conocida como Salto de Bierge, en el Alcanadre.

Este es un lugar muy concurrido dentro del Parque Natural de la Sierra y Cañones de Guara, al que acuden muchos bañistas en sus vehículos, especialmente los fines de semana. Además, allí finaliza el descenso del barranco

conocido como La Peonera, uno de los más populares, y de este punto también parte la ruta senderista de La Tamara. En los últimos años, la gran concentración de personas en este lugar genera afectaciones sobre el medio ambiente.

A través de la presencia diaria de una educadora durante todo el verano, se intenta promover actividades más respetuosas durante la estancia en la naturaleza.

Esta campaña se ha visto reforzada con la colaboración de otras instituciones, como son las brigadas del Parque de Guara en labores de vigilancia y limpieza semanal; la intervención de los guardas forestales del Gobierno de Aragón y la frecuente presencia de la Guardia Civil.

Durante este tiempo, se han registrado un total de 21.571 bañistas en el salto, entre los cuales se han realizado 686 encuestas. Además se han repartido cientos de bolsillo, bolsas de basura y bolsas para recoger los excrementos caninos.

Con esta medida se ha reducido considerablemente la cantidad de basura abandonada y el estacionamiento de vehículos en la carretera, se han atendido multitud de consultas y se han mejorado conductas y prácticas adecuadas en un espacio natural protegido.

La campaña se ha podido financiar a través del proyecto PIR-Edes, acogido al programa Pofeafa 2007-13 de la Unión Europea.

JOSÉ LUIS PANO